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为什么期货冲击成本比股票小很多|为什么说期货比股票
好做呢？-股识吧

一、期货走势中为什么涨幅比股票总是很小？

期货交易的都是大宗商品。
大宗商品的特点是：产量大、需求量大，所以价格波动幅度小。
例如：铜、铝、原油、橡胶、玉米、大豆、小麦等。
另外，期货的涨跌停板幅度定的比较小（3%-6%），T+0交易，短线客多，也限制
了涨跌幅。
期货一手合约的价值（交易额）一般都会很大，如一手沪铜合约的价值是63500元
×5吨=31.75万元。
所以虽然交易量不大，交易额却是很大的。

二、为什么说期货的风险比股票大？

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
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，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

三、为什么有人说期货比股票的风险小？？

简单说一下：股票是T+1交易，也就是当天买入的必须要第二天才能卖，也就是就
算今天是赚钱的，到了明天还不一定，有可能第二天就亏损了。
而T+0则可以随时进行买卖，及时兑现利润。
在就是双向，一般都知道股票在上涨的时候才能赚钱，反之则亏钱，就算知道下跌
也没有机会。
而双向就提供了更多的机会给投资者，在下跌的时候也有获利的机会。
最后及时保证金交易，举例来说就是本来需100元的东西，但现在你只用付出一部
分的价格就可以完成这笔交易。
不需要用全部的钱就可以做成一笔生意，极大提高了资金的利用率。
只能说从产品的本身来说确实要比股票要好，如果这样来说，那现在的黄金现货比
两者都要有优势。
但是最终能否赚到钱，所谓的控制风险，其实都是人为的。

四、为什么期货的风险比炒股票大

期货杠杆原理意思就是以小博大。
比方说你要买一手铜
价值50万，你只要5万元（即缴纳10%的保证金）就可以交易了。
收益是以50万来计算的赚的很多，不过亏损也是以这50万来就算的，即亏的也很多
。

五、为什么说：期货风险小于股票风险

展开全部因为期货主要是由交易与经济市场为主题，而股票却会因为行情，汇率，
甚至绯闻而改变。
如果楼主看过《拆单传剑》的话就知道，因为不法分子要炸香港的一个海底隧道，
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结果当新闻刚报到的时候拥有这个海底隧道股权的公司就濒临破产了。

六、为什么说期货比股票好做呢？

您好，这句话没人说，也没人敢说，现实恰恰相反，论技术，期货要求的专业性更
强，门槛更高。
论风险，期货加有杠杆，风险更大。
论预期，目前期货刚经历了大涨，监管层已经开始打压，形势类似于去年股市5000
点，后市预期可想而知。
而股票是已经完成了大跌调整，风险充分释放。
如果您的问题得到解决，请给与采纳，谢谢！

七、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信

八、为什么期货的风险比股票和基金的风险都大？？

期货有杠杆，也就是你1块钱可以买10块钱的货，当然你也可以选择只买1块钱的货
，但是如果你拿1块钱买了10块钱的货，那么跌个10%您就爆仓了，也就是赔光了
，如果赚个10%，您也能拿到一倍的收益。

参考文档

下载：为什么期货冲击成本比股票小很多.pdf
《股票需要多久出舱》

                                                  页面 3 / 4

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/50301925.html&n=为什么期货冲击成本比股票小很多.pdf
/read/8697.html


股识吧    gupiaozhishiba.com
 

《大冶特钢股票停牌一般多久》
《股票抛股要多久》
下载：为什么期货冲击成本比股票小很多.doc
更多关于《为什么期货冲击成本比股票小很多》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/50301925.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 4 / 4

/author/9424.html
/article/9625.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/50301925.html&n=为什么期货冲击成本比股票小很多.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E4%B8%BA%E4%BB%80%E4%B9%88%E6%9C%9F%E8%B4%A7%E5%86%B2%E5%87%BB%E6%88%90%E6%9C%AC%E6%AF%94%E8%82%A1%E7%A5%A8%E5%B0%8F%E5%BE%88%E5%A4%9A
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/50301925.html
http://www.tcpdf.org

